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審議会等の会議結果報告書 

【担当課】生涯学習部 生涯学習課 中央公民館 

会議の名称 令和５年度 第１回茅野市公民館運営審議会 

開 催 日 時 令和５年 ６月２３日（金） 午前９時００分～午前１０時５５分 

開 催 場 所 茅野市中央公民館 ２階 学習室 

出 席 者 

藤田とし子議長 横井幸子副議長 濵喜一郎委員 埴原守委員   

佐竹ちずか委員 小林和男委員 島立幸男委員 松下雅子委員  

矢崎美知子委員 王谷洋平委員 両角修委員 横井幸子委員  

伊藤清子委員 内藤和幸委員 

上田生涯学習部長 両角中央公民館長 両角教育係長 上田主査 

欠 席 者 五味清美委員 東浦一雄委員 山田教育長 竹内生涯学習課長 

公開・非公

開 の 別 
公開 ・ 一部非公開 傍 聴 者 の 数     ０人 

議題及び会議結果 

発言者 協議内容・発言内容 
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事務局 

 

１ 開会のことば 

 ただいまから令和５年度第１回茅野市公民館運営審議会を開会します。 

 

２ 委嘱書交付 

  委員に生涯学習部長から委嘱書を手渡す。 

 

３ 生涯学習部長あいさつ 

皆さん、改めましておはようございます。生涯学習部長の上田と申します。

どうぞよろしくお願いいたします。本日、教育長は急用が入り、欠席となって

しまいました。皆様にはくれぐれもよろしくお伝えくださいとのことでした。

本日はお忙しい中、お集まりいただき誠にありがとうございます。皆さんは、

社会教育の優れた見識と豊かな経験をお持ちでございます。これから茅野市の

社会教育についてご提言、またご指導をよろしくお願いいたします。いよいよ

コロナが第５類になりまして、市民の皆さん、大変活動的になっております。

その中で、私たちは本当に市民の皆さんのやる気に応えていかなければいけな

いと考えているところでございます。先日は、諏訪美術展の授賞式がございま

して市民館へ行って参りました。皆さん、大変明るい表情で、晴れやかな姿で

いらっしゃるところが、とても印象に残っております。私たちはこれから学ぶ

楽しみや喜びを、常に基本的なゴールにしながら、いつでも・どこでも・なん

でも、この学習環境を整えて参りたいと思っているところでございます。本日

は、予算ですとか、各事業の計画になりますけれども、どうかご精査いただき

まして、貴重なご提言をよろしくお願いいたします。また、任期は２年間とな

りますけれど、重ねて皆様よろしくお願いいたします。簡単ではございますが、

ご挨拶とさせていただきます。 

 

４ 委員及び職員自己紹介 
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５ 会議の公開について 

※会議の公開及び非公開事項(資料№１)について説明。 

本日の会議については公開とし、一部非公開とすることを決定する。 

 

【審議会の成立報告】 

茅野市公民館運営審議会規則第３条に規定により、委員１５名中１３名が出

席しており会議は成立しています。傍聴者はいません。 

 

６ 茅野市公民館運営審議会の役割について 

※資料２ 公民館運営審議会委員とは、社会教育法抜粋、茅野市公民館条例抜

粋、茅野市公民館運営審議会規則、公民館の組織と役割 に基づき説明。 

(※質問、意見等なし。) 

 

７ 正副議長の選出について 

※茅野市公民館運営審議会規則第４条の規定により、委員の互選となることを

説明。意見等なかったため事務局案として、議長に藤田とし子委員、副議長に

横井幸子委員を提案し、承認される。 

 

【就任あいさつ】 

皆様改めておはようございます。皆様のご協力をいただきまして、公民館の

恒例の色々なことが発展していくように副議長と共に努力したいと思います

ので、どうぞご協力をよろしくお願いいたします。参加された方々には活発な

ご意見をひとつは出していただいて、だんまりのない会議にしたいと思いま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

皆様おはようございます。副議長を仰せつかりましたが、議長さんを助け、

微力ですが頑張って参りたいと思います。 

 

８ 協議事項 

（１）令和５年度公民館事業の概要・予算について 

それでは、次第に沿って会議を進めてまいります。協議事項（１）令和５年

度茅野市公民館事業の概要・予算について、事務局から説明をお願いします。 

 

※資料№３-１ 令和５年度茅野市公民館事業計画 

資料は３月審議会時に案として提出したものより具体的に記載。 

 

※資料№３-２ 予算書の抜粋に基づき説明 

資料は３月審議会時に案として提出したものとほぼ同じ。 

 

  この件について、何か質問、ご意見はありますか。 

  (※質問、意見等なし。) 

 

(２) 社会教育関係団体等の認定について 

次に、協議事項(２)社会教育関係団体等の認定について、を議題とします。

この件は非公開事項に該当しますので、ここからは会議を非公開とします。 
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 ------------------------------------------------------------------- 

ここで会議を公開とします。 

 

（３）その他 

①社会教育関係団体等登録申請書の様式変更について 

事務局から説明をお願いします。 

 

申請書の様式を一部変更したい。活動を市民に還元すること、またその意思

があることが認定の要件の為、それをはっきり記載していただくために様式に

社会貢献活動内容の欄を追加した。本件についてお諮りいただきたい。 

 

皆様意見はありますか。 

(※質問、意見等なし。) 

 

それでは様式の変更をお願いします。今回認定する団体にもこの話はしてい

ただきたいと思います。 

次に、②視察研修について、事務局から説明をお願いします。 

 

年４回の審議会の内、毎年９月の審議会では審議を行うと共に、先進地の視

察を行い見識を深めている。昨年はコロナ禍であったため、茅野市内の高部公

民館の視察を行った。皆様から行き先についてご意見ありましたら頂戴した

い。遠くは県外に行った年もあり、県内で行った年もある。 

 

昨年は近くでの視察だったが、親睦を深めると共に勉強にもなります。事務

局から何か案はあるか。 

 

諏訪地方公民館連絡協議会が視察に行った須坂市の中央公民館を候補とし

ている。皆様が良ければ、議長と事務局で協議して決定したい。 

 

事務局と相談してお知らせすることとしたい。 

 

９ その他 

 その他として事務局から何かありますか。 

 

委嘱に係る承諾書を、帰り際にご提出いただきたい。 

 

その他、全体を通して委員のみなさんからは何かありますか。 

視察については意見があれば事務局へご連絡ください。 

無いようですので、閉会のあいさつを副議長からお願いします。 

 

１０ 閉会のことば 

以上をもちまして令和５年度第１回茅野市公民館運営審議会を閉会します。 

 

 ～午前１０時５５分 会議終了～ 

 


